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Introduction 
 

Date :  Samedi 12 novembre 2022 
Lieu :  Sportarena, Lichtenstrasse 27, 3954 Leukerbad VS 
Présents : 6 Membres en présentiel (Veronika Ackermann, Sylvain Dubuis, Reto 

Eigenmann, Tracie May, Maxime Riviera et Bora Umur) 
 
 
Maxime Riviera, Président de la FSSV ouvre la séance à 10h45. 
 

 

1. Mot de bienvenue 
 

Maxime commence en souhaitant la bienvenue à tout le monde, et remercie les Membres et 
accompagnants de s’être déplacés. 
 

 

2. Présences et calcul du quorum 
 

La liste des présences a circulé dans la salle, 6 membres sont présents physiquement et 6 
membres sont valablement représentés par des procurations transmises au Comité. Le 
quorum (⅓ des membres) est donc atteint (12 membres sur les 18 de l’année 2021/2022). 
 

 

 

3. Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2020 
 

Le procès-verbal (PV) de l’Assemblée Générale 2021, du 20 novembre 2021 est accepté sans 
commentaire à l’unanimité. 
 

 

5. Résumé de la saison 202 
 

Maxime Riviera résume la saison avec le championnat du monde en Vars, Idrefjäll et Andorra. 
Seulement trois membres faire les compétitions. Philippe May a terminé toutes les courses 
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entre la 4e et la 6e place. Veronika Ackermann fais la 3eme place on Andorre. Reto Eigenmann 
a eu une saison mitigée 
 

6. Rapport du responsable des finances  
 

Veronika Ackermann et Reto Eigenmann présente les comptes : 
 
Comme vous pouvez le constater, nous avons effectué un bénéfice de CHF 1'8410.10 cette 
année. Nous devons également ce bon résultat à l'organisation Xspeedski, qui a pu nous verser 
un montant supplémentaire. Chaque dépense a été expliquée et justifiée. 
Concernant la fortune, nous avions au 30 juin 2022 CHF 20’943.53 sur le compte PostFinance. 
 
Nous avons encore informé l'assemblée d'un cas de fraude. Cela se répercutera sur la saison 
prochaine. Des mails avec l'adresse du président ont été envoyés au secrétariat de la 
fédération. Suite à quelques malentendus, le montant de 2350.00 CHF a été payé. 
 
Par suite de cet incident, l'assemblée a décidé que toutes les factures d'un montant supérieur 
à 100.- doivent être validées par le président et le vice-président. 
 
Pour plus de détails, le président se fera un plaisir de vous renseigner. 
 

7. Rapport du vérificateur des comptes et approbation des comptes 
 

Alban Mao a effectué la vérification des comptes de l’exercice 2021/2022. Il a constaté que 
les comptes sont bien tenus, et recommande à l’Assemblée d’approuver les comptes. 

Passant à la délibération, l’Assemblée approuve les comptes de l’exercice 2020/2021 à 
l’unanimité. 

 

8. Rapport du Président 
 

Le président a assisté à toutes les réunions de Swissski. Il a expliqué une nouvelle fois pourquoi 
nous n'avons pas reçu de nouveaux vêtements cette année. Après que tous les vêtements ont 
eu été commandés, Swisski a fait savoir qu'il n'y avait pas assez de vêtements à livrer et qu'ils 
devaient fixer des priorités. 
 
Tracie May a demandé au président s'il était possible d'écrire une lettre au Fis. La raison en 
est le calendrier des courses, qui est très difficile à respecter pour les employés. Le temps de 
déplacement entre les courses est également trop court. Le président a accepté de rédiger 
une lettre à la FIS pour améliorer la planification pour 2024. 
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9. Décharge du Comité 
 

La décharge du Comité est expliquée à l’Assemblée puis votée. 
 
La décharge est votée et est acceptée à l’unanimité (votée uniquement par les Membres qui 
ne sont pas au Comité). 
 

 

10. Élection du Comité 2022/2023 
 

Reto Eigenmann a expliqué qu'il démissionnait. Il ne s'engage plus autant qu'il le faudrait pour 
cette tâche. 
 
Veronika Ackermann s'est déclarée prête à gérer les finances pendant encore un mandat, mais 
sans la communication à cause de la langue. 
 
Silvan Dubuis a demandé quelle était l'étendue du poste et quelles étaient les tâches. Il s'est 
proposé comme candidat. 
 
Silvan a été élu à l'unanimité par les membres. 
 
Le comité exécutif 2022/2023 est ainsi composé de la manière suivante : 

- Président :   Riviera Maxime 
- Vice-président :  Silvan Dubuis 
- Resp. admin et trésorerie : Ackermann Veronika 

 

Une question portait également sur la rémunération des tâches effectuées par le conseil 
d'administration. Lors de la discussion suivante, il a été décidé que le carburant pour les tâches 
de représentation serait pris en charge par l'association. 
 

11. Rapport du représentant de la FSSV auprès de la FIS 
 

Ricardo Adarage a été nommé nouveau président de la FIS pour le ski de vitesse et succède à 

Per Kjellstrom. 

 

12. Présentation du programme de la saison 2022 
 
Le programme 2023 est très serré. Pour les S2 juniors, le départ est possible en janvier à Vars 
et Andorre. 
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13. Divers 
 

a) Démissions : Claudia Gildehaus est annoncé au comité leur volonté de quitter la FSSV. 
Le comité a pris acte de cette décision et remercie Claudia pour leur affiliation de 
longue date. 

 
b) Cotisations : Lors de la discussion, il a été décidé que la cotisation complète pour 2023 

devait être payée. En contrepartie, tous les actifs qui ont participé à des courses 
recevront un remboursement de 200CHF. 
 
Membre active 250 CHF, membre passive 125 CHF 
 

 

Conclusion 
 

Le Président clos l’Assemblée Générale 2022 à 12h30 et remercie tout le monde. Les 
personnes présentes restent pour manger sur place, on se rend aux bains thermaux 

 


